



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, email: msaa@uin-malang.ac.id, web: msaa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB Bahasa Bulan September Tahun Akademik 2023-2024

WAKTU Pengerjaan	KETENTUAN IQOB		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
<p>Senin s.d Ahad, 02 s.d 08 Oktober 2023</p>	<p>1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Musyrif/ah Divisi Bahasa masing-masing mabna b. Pendamping kamar c. Mahasantri yang kena iqab</p> <p>2. Membuat video baca puisi (pilih Arab/Inggris) dengan menggunakan tulisan di dada: "SAYA IQOBER BAHASA YANG BERNAMA ... (nama masing2) BULAN ... (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4, upload dengan ketentuan: a. Menggunakan akun instagram pribadi b. Tag akun instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang dan official instagram mabna masing-masing. Caption berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan,</p>	<p>1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Musyrif/ah Divisi Bahasa masing-masing mabna b. Pendamping kamar c. Mahasantri yang kena iqab</p> <p>2. Membuat video baca puisi (pilih Arab/Inggris) dengan menggunakan tulisan di dada: "SAYA IQOBER BAHASA YANG BERNAMA ... (nama masing2) BULAN ... (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4, upload dengan ketentuan: a. Menggunakan akun instagram pribadi b. Tag akun instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang dan official instagram mabna masing-masing. Caption berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan,</p>	<p>1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Musyrif/ah Divisi Bahasa masing-masing mabna b. Pendamping kamar c. Mahasantri yang kena iqab</p> <p>2. Membuat video baca puisi (pilih Arab/Inggris) ditambah video Story telling atau taqdiimul Qissoh dengan menggunakan tulisan di dada: "SAYA IQOBER BAHASA YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN ... (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4, upload dengan ketentuan: a. Menggunakan akun instagram pribadi b. Tag akun instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang dan official instagram mabna masing-masing. Caption berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob Ringan, dan Keterangan Kelas Ta'lim</p>

	<p>Keterangan Iqob Ringan, dan Keterangan Kelas Ta'lim</p> <p>c. <i>Hashtag #iqobers34</i></p> <p>d. Minimal mendapat 15 <i>likes</i></p> <p>e. Reels tidak diperkenankan dihapus hingga pelaksanaan iqob bulan selanjutnya (apabila dihapus dianggap tidak mengerjakan)</p> <p>3. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.</p>	<p>Keterangan Iqob Ringan, dan Keterangan Kelas Ta'lim</p> <p>c. <i>Hashtag #iqobers34</i></p> <p>d. Minimal mendapat 15 <i>likes</i></p> <p>e. Reels tidak diperkenankan dihapus hingga pelaksanaan iqob bulan selanjutnya (apabila dihapus dianggap tidak mengerjakan)</p> <p>3. Membuat 2 paragraf (Arab dan Inggris), masing-masing paragraf terdiri dari 5 kalimat yang mengandung Mufrodat dan telah dihafal.</p> <p>4. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.</p>	<p>c. <i>Hashtag #iqobers34</i></p> <p>d. Minimal mendapat 15 <i>likes</i></p> <p>e. Reels tidak diperkenankan dihapus hingga pelaksanaan iqob bulan selanjutnya (apabila dihapus dianggap tidak mengerjakan)</p> <p>3. Membuat 3 paragraf (Arab dan Inggris), masing-masing paragraf terdiri dari 5 kalimat yang mengandung Mufrodat dan telah dihafal.</p> <p>4. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.</p>
--	---	--	---